
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月下美人 

 

部活動は、教育活動の一環として学習指導要領に位置
付けられた活動である一方、部活動の設置・運営は法令
上の義務として求められるものではなく、必ずしも教職
員が担う必要がない業務と位置付けられています。実態
としては、教職員の献身的な勤務によって支えられてお
り、持続可能な部活動と学校の働き方改革の両方を実現
していくことが求められています。 

本市でも、「学校改革！教職員の時間創造プロジェク
ト」会議分科会の１つとして『部活動のあり方検討会』
を設け、先生方や本庁関係課とともに協議を進めていま
す。スポーツ庁及び文化庁から示されている課題を整理
するとともに、熊本市の部活動の現状や課題について話
し合いを進めています。１２月からは、教育委員会の附
属機関として、外部有識者や学校、地域団体の代表等で
構成される『熊本市部活動改革検討委員会』を設置し、
方向性をまとめていく予定です。 

アンケートへのご協力のお願い 
『熊本市部活動改革検討委員会』での議論

を深めるための基礎調査として、現在の活動
の実態や今後の見通しについてお尋ねするア
ンケートを、中学生とその保護者等、小中学
校の教職員を対象として実施いたします。ご
多用中とは存じますが、ご協力くださいます
ようお願いいたします。 


